

問 津波注意報等、防災行政無線でJアラートを活用した訓練を実施



**令和4年度予算大綱について**



自由クラブ  
代表 稲吉郭哲

答 施すべきではないか。Jアラートの放送時、携帯電話等に通知されることと放送の種類等を改めて周知したい。また、津波の視点でどのような子供を育成していくのか。

**令和4年度予算大綱について**



公明党市議団  
代表 伊藤勝美

答 臨機応変な対応ができる。P D C Aサイクルと合わせて、O O D Aループも相互補完的に活用したい。危機管理の観点からは自然災害等やそれ以外の危機事案への体制を整えるため、危機管理指針の策定を進めている。

**商店街を含む市内小規模事業者活性化策について**



市政クラブ  
代表 鎌田篤司

答 ドラマ放送は戦国江戸時代の蒲郡を知り、歴史への興味を深め、郷土愛を育む絶好の機会であり、子供たちや市民に郷土の歴史を学ぶ場を提供していきたい。

問 市民病院の新型コロナ重症化防止への対応について伺う。



答 抗ウイルス薬の投与や抗体カクテル療法等を行っている。特に中和抗体療法については、発症後、早期治療が効果的なため医師会との連携で中和抗体薬の積極的投与治療の予約体制を整えた。今後も地域連携体制づくりの改善を重ねていく。

答 学びの価値や活用まで考えを深め、将来にわたり学び続ける姿勢を育むことが大切である。

問 新たな企業用地造成や企業立地支援策について、今後の考えは。

答 働く場の確保のため、企業誘致、支援は非常に重要と認識している。引き続き、産業界の意見を聞き、用地造成や支援策も議論し、必要に応じて市産業振興ビジョンに定め、有効的施策の取組に積極的につなげていきたい。

答 活性化につながる「市場産業などの振興」について、計画される各種振興策等の実施効果の見込みは。

答 働くことが地域の活性化につながる「地産地消」事業やネット販売等の販路拡大支援を実施する。創業支援も新制度を設け、強力に取り組んでいく。

答 戦前の三河地震を想定した災害対策の対策は。

問 各地区の郷土の歴史を学ぶ事の重要性

